

CIRCUITO INTERIOR

EL VIDEO dura 19 segundos y se viralizó en estos días de puente.

UNA DECENA de sujetos y una subdirectora -todos con latas en mano- disfrutaban la música de banda y hacen que las instalaciones de la **Caja de Previsión de la Policía Auxiliar de la Ciudad de México** luzcan como una chelería hecha y derecha.

PARA ALGUNOS sólo se trató de un festejo que se salió de control, pero dicen que para el **Órgano Interno de Control** es motivo suficiente para iniciar una investigación y... jarre!, con lo que resulte.

...

LOS VOTANTES de la Capital ya les dijeron que no, pero ellos siguen con la cantaleta de ¡cómo carambas no!

EL FALLIDO partido político **Redes Sociales Progresistas** insiste en llevar agua para su molino con la pandemia, ahora a través de la **Fundación Cabarroca**.

HOY TIENEN programada una sanitización en el Mercado Tacuba, de esas que no ayudan a disminuir riesgo de contagios, pero son excelentes cortinas de humo para montarse en el tema.

¿NO SERÍA mejor apoyar a los locatarios en la reactivación económica?

ES PREGUNTA que nomás no progresa.

circuitointerior@reforma.com

